
Protokoll der Jahreshauptversammlung des Schulvereins  

„An der Egge“ e. V. vom 12.07.2021 
 

 

Zeit: 17:00-18:00Uhr 

Ort: Videokonferenz über Zoom 

 

Anwesend: Fr. Haurenherm, Fr. Lippel, Fr. Meyer-Hinken, Fr. Schaffrath, Hr. Ariafar,  

Hr. Butte, Hr. Hägermann, Hr. Kraatz, Hr. Lövenich, Hr. Rabe, Hr. Thiem, Hr. Zeidler 

 

 

Tagesordnung: 

  

1. Begrüßung  

• Erfolgt durch Hr. Ariafar. Dieser verweist auf die rechtzeitig zugegangene 

Einladung zur Sitzung. Die Tagesordnung wird ohne Änderungswunsch 

angenommen. 

 

2. Genehmigung des letzten Protokolls (siehe Anhang)  

• Genehmigt ohne Änderungen. 

 

3. Berichte  

• Tätigkeit (Hr. Ariafar) 

o Gründung eines eigenen Vereins des Schulzentrum Blumenthals. 

Diese Trennung ist aufgrund der anstehenden räumlichen Tren-

nung der beiden Schulen notwendig. Diese soll zum jetzigen Zeit-

punkt erfolgen. 

▪ Damit sind viele Kündigungen verbunden 

• 36 Personen sind in diesem Jahr ausgetreten (auch 

auf Grund des Wechsels von KollegInnen der Berufs-

schule in den neuen Verein) 

• 5 neue Mitglieder 

• Schulverein der Oberschule an der Egge: 108 Mitglie-

der 

• Kasse (Fr. Meyer-Hinken) 

o Fr. Meyer-Hinken stellt zunächst den Jahreskassenbericht des Ca-

feteriakontos des Schulvereins „An der Egge“ vor.  

o 1.463,18€ Mehreinnahmen (s. Kassenbericht) 

o Aktueller Kontostand (Cafeteriakonto): 2939,12€ 

o Der Umsatz der Cafeteria ist durch die aktuelle Corona-Pandemie 

erwartungsgemäß stark eingebrochen, da die Cafeteria nur an we-

nigen Tagen im Jahr öffnen konnte. 

o Anschließend stellt Fr. Meyer-Hinken den Jahreskassenbericht des 

Schulvereins „An der Egge“ vor.  

o Der aktuelle Kontostand (Schulvereinskonto) beträgt 6141,87€. 

 



 

4. Bericht des Kassenprüfers (Hr. Hägermann) 

• Hr. Hägermann berichtet, dass er die Buchungen stichprobenartig geprüft 

habe und alles korrekt sei. 

5. Entlastungen des Vereinsvorstandes  

• Es wird von Hr. Hägermann der Antrag auf Entlastung des Vereinsvorstan-

des gestellt. Dieser wird mit 8 Stimmen, 3 Enthaltungen und ohne Gegen-

stimmen angenommen. 

 

6. Aufteilung der Anlagen und Vereinsgelder 

• Aktueller Stand des Schulvereinskontos: 6141,87€ 

o Sparbuch (aufgelöst): 5494,68€, bereits auf dem Konto des Schul-

vereins 

o Laufende abzuziehende Projekte des Schulzentrum Sek. II Blu-

menthal: 

▪ Internationale Begegnungen: 936,29€ 

▪ Obdachlosenspeisung: 2000€ 

o Restsumme nach Abzügen (Projekte): 3205,58€ 

o Somit erhält jeder Schulverein nach gleicher Teilung: 1602,79€ 

• Cafeteria-Konto: 2939,12€ → Schulverein SZ Sek II. Blumenthal, wird für 

Wareneinkauf (Neustart) benötigt. 

• Spielecontainer → Schulverein „An der Egge“, noch nicht voll abge-

schrieben 

• 2 Musikanlagen (Aula und Sport) → Schulverein „An der Egge“, noch 

nicht voll abgeschrieben 

• 1 Laptop → Schulverein „An der Egge“, bereits voll abgeschrieben 

 

Die Teilung der Anlagen und Vereinsgelder wurde mit einer Enthaltung und ohne 

Gegenstimmen angenommen. 

 

7. Neuwahlen/Wiederwahlen des Vereinsvorstandes:  

• 1. und 2. Vorsitz 

o 1. Vorsitz: Marianne Lippel stellt sich zur Wahl und wird ohne Ge-

genstimme mit 4 Enthaltungen gewählt. Sie nimmt die Wahl an.  

o 2. Vorsitz: Frau Anne-Karin Schaffrath stellt sich zur Wahl und 

wird einstimmig gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

 

• Kassenwart*in 

o Herr Uwe Zeidler stellt sich zur Wahl und wird ohne Gegenstimme 

mit 4 Enthaltungen gewählt. Er nimmt die Wahl an.  

 

• Schriftführer*in  

o Eric Rabe stellt sich zur Wiederwahl und wird ohne Gegenstimme 

mit 2 Enthaltungen gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

 

 



 

8. Neuwahl 1. und 2. Kassenprüfer*in  

• 1. Kassenprüfer: Maik Hägermann wird durch den Austritt von Mona 

Bauermeister zum ersten Kassenprüfer ernannt. 

• 2. Kassenprüfer: Felix Thiem stellt sich zur Wahl und wird ohne Gegen-

stimme mit 2 Enthaltungen gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

 

9. Verschiedenes  

• Der Schulverein dankt der jahrelangen Arbeit von Herrn Fabian Ariafar. 

Herr Ariafar bedankt sich ebenfalls für die jahrelange gute und konstruk-

tive Arbeit.  

 

 

 

 

Bremen, 12.07.2021 

 
 
Für das Protokoll   
     

          
 
gez.  E. Rabe       F. Ariafar 
 


